

Horóscopos Domingo 22 de Agosto de 2021

Aries, Domingo 22 de Agosto. Un paso importante.

La Luna llena del día de hoy te inspira a tomar un paso importante en tus relaciones, es posible que quieras formalizar con tu pareja y dejar de ser una relación informal a volverse algo más formal. Es el momento correcto para abrir tu corazón, ya verás que eres correspondido.

En el trabajo, hay mucha energía hacia adelante, es un gran momento para tomar decisiones y avanzar con paso firme, tienes la capacidad de comunciación de tu lado con Mercurio y Marte se siente apoyado por este planeta.

Tauro, Domingo 22 de Agosto. .

La Luna llena de este día te vuelve especialmente sensible en lo emocional y necesitas conectar profundamente con tu pareja el día de hoy. Tienes la Parte de la Fortuna en tu signo por lo que es un día para seguir tus impulsos y hacer las cosas a tu modo. Tu pareja también te está buscando y quiere compartir su pasión contigo. Organiza algo romántico para hacerlo.

En el trabajo, estás en un momento importante ya que está por concluir un proyecto o se está por tomar una decisión importante para tu área. Haz entregado todo lo que se te ha pedido y todo parece en orden. Es tiempo de sentarse a esperar el dictamen de los jefes.

Géminis, Domingo 22 de Agosto. Comunicación desde el hogar.

Hoy es un día de dedicar tu atención al hogar. Hay mucha energía conectando a tu casa 4, la casa de la familia y el hogar, por lo que es el momento de quedarte en casa y hablar largo y tendido con tu pareja. Venus sonrío tus intentos de seducción y te concede un deseo para con tu media naranja.

En el trabajo es un día en el que la energía está conectada al hogar por lo que es probable que te pidan resolver algo desde tu casa via conexión remota o realices más trabajos relacionados con tu hogar que con lo que usualmente realizas.

Cáncer, Domingo 22 de Agosto. Es tiempo de hablar.

Esta Luna llena te despierta una fuerte necesidad de conectar con tu pareja y hablar desde el fondo de tu corazón. Hay temas que requieren atenderse y hoy es un gran día para hacerlo. La energía es sobre todo de cosecha y recibir dinero, pero hay que decidir que hacer con él.

En el trabajo, se te pide que tomes decisiones importantes por lo que hay que mantener la calma y analizar todas las opciones, tienes la capacidad para hacerlo, solo cree en tí.

Leo, Domingo 22 de Agosto, Luna llena, luna de cosecha.

Tenemos la segunda Luna llena en este signo, esto se conoce como “Luna Azul” y es una oportunidad excepcional para cosechar lo que queremos en nuestras relaciones personales. Es un excelente tiempo para el amor y para intimar con tu pareja. La Luna va a llenarlos de sensibilidad y de emoción por lo que es importante que se den tiempo para compartir lo que sienten.

En el trabajo las cosas marchan bien, Venus el regente de tu casa 10, del éxito y reconocimiento profesional se encuentra en la casa de la comunicación por lo que es vital que este día la información fluya del modo correcto. Tienes la Parte de la Fortuna también en la casa 10 por lo que todo apunta a ser un buen día de retos y crecimiento.

Virgo, Domingo 22 de Agosto. Un día confuso.

La Luna llena del día de hoy despierta ideas que creías olvidadas en tu mente. Puede ser que te sientas un poco confundido ante la embestida de recuerdos e ideas. No desperdices la oportunidad ya que hay mucha ganancia en medio del torrente.

En lo romántico, la Luna te aviva las emociones y hay muchas oportunidades de conectar con tu pareja de un modo profundo, quizás compartirle lo que acabas de recordar podrá hacer que te conozca mejor.

En el trabajo es un momento en el que hay que ser firme y paciente, puede ser difícil debido a la gran cantidad de información que estás manejando. Recuerda, tómallo con calma y no te aceleres.

Libra, Domingo 22 de Agosto. Un encuentro romántico.

Venus, tu regente se encuentra en tu signo volviéndote especialmente romántico y soñador. En este día tu planeta se conecta de un modo muy positivo con el regente de tu casa del romance por lo que hay muy buena oportunidad de conocer a alguien o recibir la llamada de alguien que acabas de conocer recientemente pidiéndote salir contigo. Toma la iniciativa y aprovecha esta energía.

En el trabajo, es un momento de resolución y conclusiones. Es tiempo de comenzar a planificar para lo que sigue para así estar preparado cuando se inicie de nuevo.

Escorpión, Domingo 22 de Agosto, Cambio de enfoque.

Hoy en esta Luna llena hay que hacer una breve reflexión y decidir si es preciso cambiar de enfoque en tu trabajo. Has pasado por un periodo de fuertes demandas laborales a las cuales has entregado todo tu tiempo y dedicación. Sin embargo, tu vida en el hogar puede haber sufrido un poco por ello, por lo que en este día hay que sopesar lo que estás realmente ganando y lo que puedes estar sacrificando por ello.

En el amor es un día en el que la Fortuna sonrío a la relación de pareja, así que es un buen momento para conectar e intimar.

Sagitario, Domingo 22 de Agosto. Conecta con tu pasión.

La Luna llena del día de hoy te conecta profundamente con tu pasión y sueños de desarrollo. Hay muchos planes que has hecho a lo largo de tu vida que sigues esperando la oportunidad para realizar. Quizás es hora de revisar tus pendientes y tomar acción para lograrlos.

En el amor, hay mucha energía hacia comunicarte con tu pareja de una manera profunda y compartirle todo lo que deseas. Una vez que termines, haz una pausa y espera a que conteste con sus propios sueños.

En el trabajo, la energía progresa y hay desarrollos afortunados en esta área. Situaciones que se sentían un poco atoradas se van a mover por fin permitiéndote continuar con tus planes.

Capricornio, Domingo 22 de Agosto. Retribución y ganancias.

El día de hoy hay una conexión muy afortunada entre Venus y Saturno, la cual conecta la casa 2, de las finanzas, con la casa 10, del éxito profesional. Esto se interpreta como que se va a liberar un pago que estabas esperando y va a ser una situación muy afortunada para continuar con tus proyectos.

En el amor, hay que buscar meter más sabor en la relación, puede que estén cayendo en una situación muy predecible y repetitiva. Busca consejo sobre cómo meter más emoción en la relación.

Acuario, Domingo 22 de Agosto. Tensión emocional.

La Luna llena cae sobre tu casa 1, de la personalidad, por lo que vas a estar especialmente sensible y empático a las necesidades de tu pareja. Es un gran día para conectar con tu otro significativo en un modo profundo. Has estado demasiado tiempo con la frialdad de Saturno sobre tí, es hora de intimar.

En el trabajo las cosas van un poco tensas, hay proyectos que están por concluir y te colocan en la difícil situación de entregar y dejar ir. Eres uno de los signos más perfeccionistas del zodiaco por lo que soltar y entregar tus ideas nunca ha sido fácil. Hoy es un día para hacerlo.

Piscis, Domingo 22 de Agosto. Sacar lo que se está guardando.

La Luna llena de este día te conecta profundamente con sentimientos que estás reprimiendo, es importante darles salida para así sentirse mejor, recuerda que lo que se resiste, persiste.

En el trabajo, estás en un periodo de cierres y de entregas, no es tu momento favorito, pero de igual manera que hay que sacar lo que ya no es necesario, del mismo modo hay que soltar lo que ya está hecho.

En el amor, hay mucha energía emocional que necesitas liberar con tu pareja, puede ser que también ocurra lo mismo del otro lado, por lo que se necesitan mutuamente con mucha intensidad. Esta es una de esas situaciones de "ráscame y yo te rasco".